



ふるさと



千塚小 学校だより7月号
栃木市立千塚小学校
校長 石川幸子

7月に入り、強い日差しが眩しい日も増えてきました。子どもたちが育てているあさがおや野菜も日に日に大きくなり、その成長の速さには驚かされます。そして、みんなが楽しみにしている夏休みが目前に迫ってきました。

長期休業は、子どもたちが自主性を発揮し、やりたいことにじっくり取り組むことができる機会です。また、家族のためのお手伝いなどを通して、家族の一員として自分も頑張ろうという気持ちを高めることができるのではないかと思います。楽しい夏休みが子どもたちにとって、より充実したものになるよう、ご家族で過ごす時間や地域との関わりを大切に、ときには親子で一緒に取り組んだり、日頃はなかなかできないことにチャレンジしたりしていただければと思います。

保護者・地域の皆様には、全校遠足や様々な学習支援ボランティアなど、多くの場面でご協力いただき、心より感謝申し上げます。

【5年生 家庭科ボランティア】 6月11日(火)

5年生の家庭科「ソーイングはじめの一步」では、初めて手縫いに挑戦します。手縫いの基礎である「玉結び」「玉止め」「なみぬい」などがスムーズに一人でできるようになるまでには、何回もやってみることが必要です。まさに「はじめの一步」の子どもたちに、ボランティアの方々が一一人一人に寄り添って、ていねいに支援してくださり、子どもたちも少しずつ、手縫いの仕方を理解することができました。



【人権の花贈呈式】 6月12日(水)

地域人権啓発活動活性化事業の一つとして、栃木市人権擁護委員の方々より、「人権の花」として、マリーゴールドや日々草、ペゴニアなど、たくさんの花とプランター、腐葉土をいただきました。運営委員が代表としていただき、放送を通して全校児童にお知らせしました。みんなで協力して大切に育てていきたいと思っています。



【5年生 総合的な学習の時間】

「世界と比べて日本を知ろう」では、様々な国の方々に、その国の文化や食べ物などについてお話していただいた後、さらに詳しく調べてみたい課題を設定し、調べ学習を行っていきます。今回は、ドイツ、ネパール、ブラジル、アメリカの方々に来ていただき、その国ならではの文化に驚いたり、またデザートを作ったりし、日本とは異なる国への興味が高まりました。この後、どんな課題を設定し、世界と比べた日本という視点から、どんな考えをもつのか、とても楽しみです。



【3年生 校外学習】 6月14日(金)

栃木市の町の様子や歴史について理解を深めることを目的に、「西方ふれあいパーク」「渡良瀬遊水地」「おおひら郷土資料館」を見学しました。それぞれの見学を通して、各地域の特徴に気付いたり、道具から昔の生活の様子を思い浮かべたりして、生活の仕方の変遷や道具の進化などについて考えを深めていました。



【2年生 校外学習】 6月20日(木)

生活科の学習で、グループに分かれて自分たちの住む地域の探検に行きました。各グループには、アシストネットボランティアの方や保護者ボランティアの方が入り、子どもたちを見守って下さいました。地域のお店や施設に行き、お店の様子を見たり質問したりしながらこれまで知らなかったことがわかったり、自分の生活との結びつきに気付いたりすることができました。



【引渡し訓練】 6月21日(金)

今年度は、雷などによる荒天の際の引渡しを想定し、実施しました。低・中・高と時間差を設け、兄弟関係がいる児童は下の児童とともに引渡しを行いました。ご多用のところ、ご家族の皆様のご協力のおかげで、スムーズに行うことができました。今後、下校時の天候が不安定なときや、非常に暑く児童が歩いて帰るのは危険と判断した場合は、「学校に待機」させたり、「引渡し下校」をお願いしたりすることが考えられます。一斉メール配信にてお知らせしますので、ご確認をお願いします。また、学校を出てから下校中に急に雷が近づいてきた際には「こども SOS」のお宅に避難させていただくよう指導しています。児童が迷っていて駆け込めない危険ですので、ご家庭や地域の皆様からもお声掛けをお願いいたします。

【4年生 校外学習】 6月28日(金)

毎日の生活に欠かせない水や、ごみ処理について学ぶために、「栃木市水道庁舎」「巴波川浄化センター」「とちぎクリーンプラザ」へ見学に行きました。水をきれいにするしくみについて学んだり、ごみ処理をしている様子を実際に見たりして理解を深めるとともに、わたしたちの生活を守るために、そこで働いている方々に感謝の気持ちを持ちました。



【リサイクル品回収】 6月30日(日)

雨天のため延期しましたリサイクル品回収を30日(日)に行いました。本校のために、ためておいてくださったリサイクル品を回収し、積み込み作業はPTA執行部の皆様と教職員で行いました。ご協力いただきました地域の皆様、各地区を廻って回収作業をくださった町内幹事の皆様、PTA執行部の皆様、本当にありがとうございました。今回の収益の153,265円は、子どもたちのため、学校のために、大切にに使わせていただきます。



【5年生 PTA 親子活動(ネット時代の歩き方講習会)】 7月2日(火)

我々大人が子どもの頃にはなかったインターネット。それ故に、その使い方について、各ご家庭で子どもたちに教えるのは、なかなか難しいものです。そこで、5年生の親子活動として、講師の先生をお迎えして、「ネットと共に生きる子どもたちに必要なこと」や「スマホを使える人になるために日頃から意識すること」などについてお話をいただきました。メリットとデメリットをよく理解した上で、よりよい使い方を身に付け、自分の生活や成長のためのネット利用とし、自分の生活を豊かにするために使っていくことが大切なことだと学びました。

【玄関の生け花】

玄関に入ると右側には、いつも美しい生け花が飾られています。その時季ならではの花材で、ある時はスタイリッシュに、ある時はダイナミックに生けられています。ご来校の際は、是非、心とお生け花コーナーをご覧ください。

※千塚小・ホームページ

<https://tm2.tcn.ed.jp/chiduka-es/> 日頃の様子をご覧ください。

QRコードから、スマートフォン等でもご覧いただけます。投稿者の励みになりますので、是非「いいね!」もお願いします!!

